

**幸手市・五霞町合同祝賀花火大会
in 権現堂が開催されました**

4月3日、権現堂調節池において、幸手市・五霞町合同祝賀花火大会が開催されました。

この花火大会は、五霞誕生130周年と幸手市のさくらサミット開催などを記念し開催されたものです。

当日は、満開の桜と花火との共演に観覧者からは、大きな歓声が上がりました。

今回の花火大会にあたり、個人・企業様により多大なるご協賛をいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。



**自衛官募集相談員として
木村和博氏が委嘱されました**



4月8日、五霞町役場において、自衛官募集相談員委嘱式が行われ、自衛官募集相談員として木村和博氏（江川在住）が委嘱されました。

木村相談員には、自衛隊、自衛官に興味のある志願者への情報提供や、志願者を自衛隊茨城地方協力本部へ紹介するなど、自衛隊、五霞町及び地域とのパイプ役として務めていただきます。

**小福田駐在所警察官に
松平警部補が着任しました**

茨城県警察の定期異動により、小福田駐在所の田淵警部補にかわり松平警部補が着任しました。

新たに着任した松平警部補は、「警察官として、そして五霞町の住民の一人として、地域の安心・安全のために頑張りますのでよろしく願います。」と話してくれました。

なお、異動された田淵警部補は、2年間、本町の防犯並びに交通事故防止にご尽力いただきました。深く感謝を申し上げますとともに、今後のご活躍に期待します。



**女性消防団による世帯訪問
活動を行いました**



3月17日に女性消防団及び五霞分署員にて、町内の高齢者世帯訪問を実施しました。

当日は、防火チェックシートを用いて防火対策がされているかの確認や、初期消火用の家庭用消火器の有無、法律で設置が義務付けられている火災報知器の適正な維持管理や交換時期についての説明を行いました。

住宅火災による死者は建物火災で亡くなる方の約9割を占め、そのうち約6割の方が65歳以上となっております。

火災はちょっとした気のゆるみから発生することが多くありますので、火気の取り扱いには十分注意してください。